

La ONU descarta adelantar fecha de nueva ronda de diálogo intersirio



Viena, 17 may (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, descartó adelantar una fecha específica para la instalación en Ginebra de la tercera ronda de negociaciones de paz entre el Gobierno y representantes opositores.

"No estoy en condiciones de revelar una fecha exacta, porque eso depende de varios hechos", precisó Staffan de Mistura durante la reunión del Grupo Internacional de Apoyo a Siria (GAIS), que liderada por el canciller ruso, Serguei Lavrov, y el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, sesionó en esta capital.

Del diplomático insistió en la urgencia de respetar el alto el fuego vigente desde el 27 de febrero en el país árabe, cese de hostilidades amenazado en las últimas semanas por una escalada de la violencia en zonas como la ciudad de Aleppo, una de las más golpeadas por los terroristas y los grupos apoyados desde el extranjero.

Según el mediador en las pláticas entre el Gobierno del presidente Bashar al Assad y la oposición, el GAIS debe de desempeñar un papel clave en el cumplimiento por las partes de la pausa en los

combates, la cual consideró clave para el éxito del diálogo de Ginebra, activado este año para detener un conflicto de más de un lustro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93747-la-onu-descarta-adelantar-fecha-de-nueva-ronda-de-dialogo-intersirio>



Radio Habana Cuba